

*La République du Centre*, 7 octobre 2013

## **HISTOIRE ■ Ils militent pour Jean Zay !**

« Ce fut un grand ministre de l'Éducation nationale. Ce fut un républicain intransigeant. Ce fut un patriote d'un courage exemplaire. Ses principes et son courage peuvent toujours inspirer l'homme du XXI<sup>e</sup> siècle. Il peut donc reposer parmi les plus grands. », martèlent, depuis des mois, ceux qui militent pour que les cendres de l'Orléanais Jean-Zay accèdent au Panthéon. Parmi les plus ardents défenseurs, Jean-Michel Quillardet, grand maître au Grand Orient de France, et deux figures orléanaises, Avelino



**COMBAT.** Avelino Vallé, devant le buste de Jean Zay.

Vallé, et Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret. Tous trois ont rencontré, le 25 septembre, à l'Hôtel de Sully, Philippe Bélaïval, président du Centre des Monuments historiques. Ce dernier doit rendre son rapport quant à l'entrée de deux illustres au Panthéon, sachant qu'au moins une femme sera retenue. Au final, François Hollande décidera courant octobre. ■